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諸 般 の 報 告 

（平成２６年１２月１６日～平成２７年３月１日） 

 

１２月１６日  議会運営委員会が開催され、１．意見書について、２．本日の

議事について、３．その他について協議されました。（髙田政廣委員長、山﨑菊

雄副委員長、北川光昭、廣岡芳樹、梶本孝志、村上順一、太田徹、中林和江、

松本順一、宮本正一、南部創議長、板東敬治副議長の各議員） 

 

同    日  議会広報委員会が開催され、１．議会だより第 206号の校正に

ついて、２．議会だより第 207号の大綱について協議されました。（南部創委

員長、板東敬治副委員長、榎本桂子、岡由美、太田徹、井川晃一、上田健二の

各議員） 

 

１２月１９日  出資団体監査結果講評、平成 26年度第２回定期監査結果講評及

び例月現金出納検査が行われました。（池添義春議員） 

 

同    日  監査委員より、地方自治法第 199条第９項の規定に基づき、平

成 26年度第２回定期監査結果報告があり、受理しました。 

 

同    日  監査委員より、地方自治法第 199条第９項の規定に基づき、平

成 26年度出資団体監査結果報告があり、受理しました。 

 

１２月２２日  枚方寝屋川消防組合議会定例会が開催されました。（榎本桂子、

廣岡芳樹、岡由美、住田利博、田中久子、松本順一、上田健二の各議員） 

 

同    日  監査委員より、地方自治法第 235条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（平成 26年度 10月分）、水道事業会計・下水道事業会計（平

成 26年度 10月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理しました。 

 

１２月２５日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（住田利

博議員） 

 

１月 ９日  平成 26年度第３回定期監査説明聴取が行われました。（池添義春

議員） 

 

同   日  市町村国保運営協議会会長及び委員、国保主管課長、国保組合事
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務(局)長、保健衛生主管課長合同研修会が大阪市内で開催されました。（廣岡

芳樹、太田徹、井川晃一の各議員） 

１月１４日  農政企画委員会が開催されました。（髙田政廣、松尾信次の各議

員） 

 

１月１６日  農業委員会総会が開催されました。（髙田政廣、松尾信次の各議

員） 

 

同   日  高知県香美市議会議員６人が、本市の産業振興条例について調

査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  陳情書を受理しました。提出者は川上直也氏で、要旨は次のとお

りです。 

  阪神大震災から 20年、大災害は突然発生します。市民生活を脅かす災害は身

近で起きる可能性があります。 

  寝屋川市は、第二京阪道路や国道 1号線、国道 170号線など、災害時におい

ては交通渋滞が予想され、空からの支援、ヘリコプターによる支援が不可欠で

あり、寝屋川市として、災害時における米軍、自衛隊との全面的な協力につい

て対応されることを強く陳情を申し上げます。 

 

１月１９日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催され

ました。（北川光昭議員） 

 

１月２１日  国民健康保険運営協議会が開催されました。（廣岡芳樹、梶本孝

志、太田徹、井川晃一の各議員） 

 

同   日  北河内４市リサイクル施設組合議会行政視察が山口県周南市内に

おいて行われました。（山﨑菊雄、中谷光夫、安田勇、の各議員） 

 

１月２２日  東部大阪治水対策促進議会協議会管内視察調査が東大阪市内にお

いて開催されました。（井川晃一、杉本健太の各議員） 

 

同   日  陳情書を受理しました。提出者は消費税をなくす大阪の会代表世

話人 鳥居義昭氏で、要旨は次のとおりです。 

  消費税のこれ以上の増税を行わないよう、政府に対する意見書を採択される

よう要望します。 
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１月２３日  例月現金出納検査が行われました。（池添義春議員） 

 

１月２６日  議会広報委員会が開催され、１．議会だより第 207号の校正につ

いて、２．インターネット中継について、３．その他について協議されました。

（南部創委員長、板東敬治副委員長、榎本桂子、岡由美、太田徹、井川晃一、

上田健二の各議員） 

 

同   日  大阪府後期高齢者医療広域連合議会全員協議会が大阪市内におい

て開催されました。（太田徹議員） 

 

同   日  監査委員より、地方自治法第 235条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（平成 26年度 11月分）、水道事業会計・下水道事業会計（平

成 26年度 11月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理しました。 

 

同   日  陳情書を受理しました。提出者は荒木實氏で、要旨は次のとおり

です。 

  世界の前提が変われば、戦争のない世界が実現します。その前提を変える為

の決議を要請します。 

 

１月２８日  幹事長会が開催され、１．決算審査特別委員会における携帯情報

端末機器等の持込みによる使用の試行の検証結果報告について、２．議員定数

削減後の常任委員会、議会運営委員会等の定数について、３．「会議録、委員

会記録及び協議会記録並びに録音テープの取扱規程」の廃止等について、４．

随行基準の見直しについて、５．その他について協議されました。（南部創議

長、板東敬治副議長、山﨑菊雄、髙田政廣、中林和江、松本順一、宮本正一の

各議員） 

 

同    日  河北市議会議員合同研修会が枚方市内において開催され、慶応

義塾大学法学部教授 片山善博氏により「地方議会への期待」について講演が

行われました。（南部創議長、板東敬治副議長、榎本桂子、北川健治、北川光

昭、廣岡芳樹、山﨑菊雄、池添義春、岡由美、住田利博、村上順一、太田徹、

井川晃一、松本順一、小西順子の各議員） 

 

同   日  和歌山県海南市議会議員５人が、本市の保育所の民営化について

調査・研究のため視察来局されました。 
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２月２日～３日  第 141回河北市議会議長会が広島県広島市内において開催さ

れました。 

  当番市（交野市議会議長）の挨拶の後、協議事項として、 

 １．平成 27年度大阪府市議会議長会等役員の推薦（案）について 

 ２．平成 27年度河北市議会議長会事業（案）について 

 ３．平成 27年度河北市議会議長会予算（案）について 

 ４．その他 

 について協議され、いずれも原案どおり決定されました。 

  また、広島県呉市の居宅介護支援・介護予防支援及び広島県広島市のまんが

図書館について視察されました。（南部創議長、板東敬治副議長） 

 

２月 ３日  大阪広域水道企業団議会議員全員協議会が大阪市内において開催

されました。（野々下重夫議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合議会定例会が大阪市内において開催されまし

た。（北川光昭議員） 

 

２月 ４日  大阪府後期高齢者医療広域連合議会２月定例会が大阪市内におい

て開催されました。（太田徹議員） 

 

同   日  国民健康保険運営協議会が開催されました。（廣岡芳樹、梶本孝

志、太田徹、井川晃一の各議員） 

 

２月 ５日  神奈川県海老名市議会議員６人が、本市の公共施設等整備・再編

計画について調査・研究のため視察来局されました。 

 

２月 ９日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。（山

﨑菊雄、安田勇の各議員） 

 

２月１０日  大阪府都市競艇組合議会総務常任委員会が大阪市内において開催

されました。（北川光昭議員） 

 

２月１３日  大阪広域水道企業団議会議員全員協議会及び２月定例会が大阪市

内において開催されました。（野々下重夫議員） 

 



-  - 5 

同   日  国民健康保険運営協議会が開催されました。（廣岡芳樹、梶本孝

志、太田徹、井川晃一の各議員） 

 

同   日  農業委員会総会が開催されました。（髙田政廣、松尾信次の各議

員） 

 

同   日  男女共同参画審議会が開催されました。（岡由美、中林和江の各

議員） 

 

２月１６日  民生委員推薦会が開催されました。（南部創議長、板東敬治副議長） 

 

同   日  例月現金出納検査が行われました。（池添義春議員） 

 

同   日  監査委員が打上配水池新池設置工事を視察されました。（池添義

春議員） 

 

２月１７日  東部大阪治水対策促進議会協議会総会が東大阪市において開催さ

れました。（池真一、井川晃一、杉本健太の各議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合議会全員協議会が開催されました。（榎本桂子、

廣岡芳樹、岡由美、住田利博、田中久子、松本順一、上田健二の各議員） 

 

同   日  陳情書を受理しました。提出者は平和をめざす寝屋川市民の会 

代表 福井朗氏で、要旨は次のとおりです。 

  住民の避難計画が不完全なままで強行されようとしている高浜原発３・４号

機の再稼働に反対する意見書の採択をお願いします。 

 

同   日  陳情書を受理しました。提出者は平和をめざす寝屋川市民の会 

代表 福井朗氏で、要旨は次のとおりです。 

  日本政府に対し、沖縄県民の民意を尊重し、普天間基地の辺野古沖移設工事

強行を中止することを求める意見書の採択をお願いします。 

 

同   日  陳情書を受理しました。提出者は全大阪労働組合総連合 議長 

川辺和宏氏、全大阪労働組合寝屋川労連 議長 東正男氏で、要旨は次のとお

りです。 

  最低賃金の地域格差をなくして、大幅に引き上げ、中小企業支援策の拡充を
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実現するため、国に対して意見書を提出するよう陳情します。 

 

同   日  陳情書を受理しました。提出者は全大阪労働組合総連合 議長 

川辺和宏氏、全大阪労働組合寝屋川労連 議長 東正男氏で、要旨は次のとお

りです。 

  すべての労働者に働き続けられる安定した雇用を保障すること、労働時間を

短縮し、過労死のない人間らしい労働と生活を実現するために、労働法制・雇

用改革に対し、労働者保護の立場に立って慎重論議を進めるよう、政府及び国

会に意見書を上げていただくことを要望します。 

 

２月１８日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催され

ました。（北川光昭議員） 

 

２月１９日  幹事長会が開催され、１．教育委員会制度の改革に伴う委員会条

例の一部改正について、２．議員定数削減後の常任委員会、議会運営委員会等

の定数について、３．「会議録、委員会記録及び協議会記録並びに録音テープ

の取扱規程」の廃止等について、４．会派代表質問の持ち時間について、５．

平成 27年５月臨時会（初議会）日程案について、６．平成 27年度議会費当初

予算案について、７．その他について協議されました。（南部創議長、板東敬

治副議長、山﨑菊雄、髙田政廣、中林和江、松本順一、宮本正一の各議員） 

 

同   日  北河内４市リサイクル施設組合議会定例会が開催されました。（山

﨑菊雄、村上順一、中谷光夫、安田勇の各議員） 

 

２月２０日  大阪府都市競艇組合議会定例会が大阪市内において開催されまし

た。（北川光昭議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合議会管理者交代に伴う総会が堺市内において

開催されました。（北川光昭議員） 

 

同   日  子ども医療費助成制度の拡充を求める請願（請願代表者 子ども

の医療費助成制度拡充をすすめる会 代表者 原田佳明氏）を受理しました。 

 

２月２３日  例月現金出納検査が行われました。（池添義春議員） 

 

同   日  平成 26 年度第３回定期監査結果講評書決定会議が開催されまし
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た。（池添義春議員） 

 

同   日  監査委員より、地方自治法第 235条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（平成 26 年度 12 月分）、水道事業会計・下水道事業会計

（平成 26年度 12 月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理しました。 

 

同   日  介護保険の充実を求める請願（請願代表者 寝屋川社会保障推進

協議会 会長 南貢氏）受理しました。 

 

同   日  陳情書を受理しました。提出者は平和と民主主義をめざす全国交

歓会 代表 山川義保氏で、要旨は次のとおりです。 

大阪府下の住民は、原発事故が起きれば被ばくの影響を受ける当事者です。

貴自治体が住民の命と健康を守る立場に立って、政府に対する「避難計画の実

効性が確保されるまで原発の再稼働をやめるよう求める」意見書を採択される

ことを要請します。 

 

２月２４日  議会運営委員会が開催され、１．３月定例会の運営等について、

２．その他について協議されました。（髙田政廣委員長、山﨑菊雄副委員長、北

川光昭、廣岡芳樹、梶本孝志、村上順一、太田徹、中林和江、松本順一、宮本

正一、南部創議長、板東敬治副議長の各議員） 

 

２月２５日  市長より、地方自治法第 180条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理しました。 

 

同   日  陳情書を受理しました。提出者は公益社団法人 大阪府精神障害

者家族会連合会 会長 倉町公之氏、寝屋川市精神障害者家族会 みつわ会会

長 大澤保夫氏で、要旨は次のとおりです。 

１．重度障害者の医療助成について 

精神障害者についても、身体障害者及び知的障害者の重度障害者と同等に

全診療科の入院、通院の助成をお願いします。 

２．公共交通機関も賃金割引について 

精神障害者についても、身体障害者及び知的障害者の重度障害者と同等の

公共交通機関の運賃割引が実施されるよう、強くお願いいたします。 


